

Fecha: 05-01-2025 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Supl.: El Pinguino Tipo: Cartas

Título: CARTAS: La Importancia del nuevo "Rompehielos Almirante Óscar Viel"

Pág.: 8 Cm2: 232,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

LDIIOKIAL

La Importancia del nuevo "Rompehielos Almirante Óscar Viel"

"La nueva nave refuerza el sentido de soberanía y presencia en el sur de Chile, un área estratégica tanto para el país como para la región Antártica"

Hoy llega a Magallanes el nuevo Rompehielos "Almirante Óscar Viel", hecho que es un hito fundamental para el país, tanto desde el punto de vista estratégico como simbólico. Este moderno barco, que fue bautizado con el nombre de un destacado marino chileno, representa una pieza clave para el fortalecimiento de la presencia marítima de Chile en la Antártica y otras zonas extremas del sur del continente.

El Rompehielo no solo es un avance en la modernización de la Armada de Chile, sino también un símbolo del compromiso del país con su territorio austral. Con capacidades superiores para navegar en condiciones extremas, el rompehielos permitirá asegurar el abastecimiento de las bases antárticas chilenas, realizar investigaciones científicas en la zona y proporcionar asistencia a la población local en momentos de emergencia.

La llegada del "Óscar Viel" a Magallanes no es solo un evento técnico o logístico, sino un acto de celebración y orgullo para quienes habitamos estas australes tierras. La ciudadanía, se volcará al puerto para presenciar este acontecimiento histórico, recibiendo al barco con aplausos y banderas, como una muestra de la importancia que este tiene para la seguridad, la economía y el desarrollo de la región. El recibimiento de la comunidad resaltará el vínculo especial que existe entre los magallánicos y el mar, un vínculo que, en muchos aspectos, define la identidad de esta zona.

Más allá de lo práctico, el "Rompehielo Almirante Óscar Viel" refuerza el sentido de soberanía y presencia en el sur de Chile, un área estratégica tanto para el país como para la región Antártica, que se encuentra en constante disputa por su relevancia geopolítica y recursos naturales. La modernización de la flota de rompehielos es, en este contexto, una inversión en el futuro de Chile y en su capacidad para proyectarse en una de las zonas más sensibles y desafiantes del planeta.

La llegada del *nuevo Rompehielo a la región no solo es un avance tecnológico, sino también un mensaje de fortalecimiento de nuestra soberanía territorial, un respaldo a la ciencia y un gesto de gratitud hacia una comunidad que, por su cercanía al fin del mundo, entiende profundamente el valor de las Fuerzas Armadas y la navegación en aguas tan extremas.